



## DÉCOUVERTE DE

**LA FERME EST DANS L'SAC**

SAINTE GEMME 17250

Avec



**V**endredi 24 janvier, les élèves de cycle 3 de l'école des Essards se sont rendus à la **Ferme est dans l'sac**, située à Sainte-Gemme. Cette exploitation en agriculture biologique, qui conjugue maraîchage, élevage de poules pondeuses et apiculture, a accueilli 47 enfants pour **une matinée d'immersion au cœur des pratiques agricoles respectueuses de l'environnement.**



Initialement prévue pour participer à une plantation de haies dans le cadre du Projet Alimentaire Territorial (PAT), la sortie a dû être réorganisée en raison de conditions climatiques et de sols défavorables. Mais loin d'être annulée, la matinée a été repensée pour offrir aux élèves une **visite riche en apprentissages et en découvertes.**



Répartis en petits groupes, les enfants ont exploré les différentes facettes de l'exploitation grâce à quatre ateliers interactifs de 30 min :



- Un **tour guidé de la ferme**, proposé par Nicolas, l'agriculteur, qui a su captiver son jeune public par son sens pédagogique.
- Un **atelier sur le cycle de vie des végétaux**, mené par Alicia, de l'association Terdev, qui a permis aux élèves de mieux comprendre les différentes étapes du cycle de vie des végétaux.
- Un **jeu de rôle sur les bienfaits des haies**, imaginé par Eva-Maria, également de Terdev, pour sensibiliser les enfants à l'importance de ces barrières végétales pour les écosystèmes et l'agriculture.
- Un **atelier de plantation surprise**, guidé par Laurène, chargée de mission PAT, qui a mis les mains des élèves dans la terre pour une expérience ludique et pratique.



Cette matinée à la ferme a permis aux élèves de comprendre l'importance de l'agriculture biologique et du respect de la biodiversité, tout en s'immergeant dans un environnement naturel riche en découvertes.